

bague sur lui. Il l'avait oubliée un jour et s'en aperçut au moment de passer une revue, il fit surseoir à la revue jusqu'au moment où un messager, dépêché en toute hâte au palais impérial, lui rapporta cette bague.

La Dame blanche d'Autriche. — La dynastie des Habsbourg, en Autriche, a, dans ses légendes, une histoire de fantôme exactement semblable à la Dame blanche des Hohenzollern.

Chaque événement tragique survenant en Autriche est, paraît-il, annoncé par une femme d'une beauté merveilleuse, qui erre dans le château de Schœnbrunn. On l'a vue, dit-on, avant la mort de l'archiduc Rodolphe et il en a été question encore à l'occasion de l'assassinat de l'impératrice.

Le bossu des Tuileries. — L'esprit du mal aux Tuileries, était un nain bossu ; sa venue présageait toujours une mort ou un désastre dans la famille royale de France.

---

### AUX PRIERES

---

Sr Sainte-Léocadie, née Mélanie Décary, des Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame, décédée à Montréal.

M. l'abbé J. Roussil, décédé à Sainte-Thérèse.

Révde Mère Rose de Sainte-Marie, née Bousquet, prieure du Carmel, décédée à Montréal.

Mme Marguerite Martel, veuve de feu Joseph Masson dit Lapierre, décédée à Montréal.

Mlle Anna Martel, décédée à Montréal.

L'Hon. C.-A. Geoffron, décédé à Vaudreuil.

M. l'abbé J.-B. Vaillancourt, ancien curé, décédé à Château-guay.

Mme Adelaïde Livernoges, épouse d'Olivier Vallières, décédée à Montréal.

Sr Marie-Thérèse Brady, des Sœurs Grises de l'Hôpital-Général de Montréal, décédée à Toledo.

---